

Edición del Viernes, 11-Mar-11

Usuario

Hemeroteca

Fuente

INICIO

CEUTA

MELILLA

MARRUECOS

FORO FARO

MULTIMEDIA

BLOGS

SERVICIOS

ESPECIALES

Editorial

Política

Cultura

Sociedad

Economía

**Educación**

Sanidad

Tribunales

Medio Ambiente

Sucesos

Deportes

Dominicales

**ESTAS EN:** [CEUTA](#) ▶ [EDUCACIÓN](#) ▶ LA UGR IMPARTE UN MÁSTER TURÍSTICO AVALADO POR NACIONES UNIDAS

## La UGR imparte un máster turístico avalado por Naciones Unidas

Jueves, 10 de Marzo de 2011 13:51, **Silvia Vivancos**

Me gusta



La Universidad de Granada ha traído hasta Ceuta la primera edición de un máster propio en Dirección y Administración de Empresas Turísticas, cuya novedad radica en que desarrollará íntegramente en nuestra ciudad.

En su inauguración contó con la presencia del consejero de Economía y Empleo, Guillermo Martínez; el rector de la UGR, Francisco González; y el director del curso y catedrático de la misma universidad, Alberto Aragón, que recordó el

prestigioso aval con el que cuenta esta formación: la certificación de la agencia de las Naciones Unidas para el Turismo (ONU-OMT), y que permitirá, además, que la ciudad autónoma "complemente su apuesta estratégica por temas turísticos".

En los últimos años la industria turística se ha convertido en un referente mundial con "posibilidades de ofrecer desarrollo a muchos territorios", apunta Aragón, aunque ello implica una cualificación profesional. "En España la falta de cualificación nos hace perder oportunidades de un mayor desarrollo en torno a ese ámbito". En el caso concreto de Ceuta, Aragón destacó el "importante papel que empieza a jugar" en el sector turístico.

El consejero de Economía, Guillermo Martínez, catalogaba de "hito histórico" la celebración de un máster que nace a tenor del convenio que Ciudad y UGR suscribieron el 29 de enero del pasado año.

Martínez enumeró una serie de actuaciones acometidas dentro del plan de desarrollo turístico 'Ceuta 2+2' como la Estación Náutica o centro comercial abierto, "ejemplos de esta política necesaria que impera entre todos los sectores", a lo que ahora se suma esta formación "un importante bloque en la consolidación turística de nuestra ciudad".

Por su parte, el rector de la UGR resaltó el carácter "profesionalizante" del máster para un sector que "ha sobrevivido a la crisis", aunque aseguró que aún queda mucho por mejorar, incluyendo la "calidad del turista", cuestión en la que González insistió en que España se encuentra muy por detrás de otros países.

Respecto a Ceuta, mostró su sorpresa sobre la escasez turística de la ciudad pese a sus posibilidades como nexo con Marruecos. "Es una ciudad encantadora, con buenas playas y donde se puede producir este intercambio de turistas con el país vecino".

La calidad del máster se demuestra en el hecho de que se impartirá en los Emiratos Árabes, a raíz de un convenio con el Instituto de Educación Superior Euro-Árabe.

En el curso participan 21 alumnos

En la primera edición de este máster se han matriculado un total de 21 alumnos para un curso que había programado para un máximo de 25. De ellos, el 33% son hombres, mientras que el 67% restante son mujeres. El tramo de edad más numeroso es el comprendido entre los 25 y 40 años, en donde se concentra el 54,2%. Respecto a la actividad laboral, un 81% se encuentran en la actualidad en situación de desempleo, mientras que el resto ejerce algún tipo de actividad, mayoritariamente en el sector privado.

En lo tocante a las titulaciones, el 61,9% son diplomados universitarios; un 23,8% licenciados; y el resto pertenecen a otro tipo de titulaciones.